令和4年雲南会総会 及び 懇親会 は、 中止といたします

現在、新型コロナウィルス感染症第7波の最中、県の対処方針に添い、そして何よ りも会員の皆さんの健康・安全に鑑み、今年の上記会合を止むなく中止させていただ くことにしました。

3年連続の非開催となり誠に残念ですが、何卒ご賢察賜りますようお願い致します。 会員の皆さんの益々のご健勝を祈ります。 9月20日 役員一同

体・各外郭団体・学校ともに結集し、

八月末日発足することができました。

当たり、次頁記事のように、「一〇〇

さて、令和六年百年記念を迎えるに

周年記念事業推進委員会」を地元自治

きず残念です。来年こそは……と、 年の総会・懇親会も結局開くことがで れなかなか抑え切れません。よって今 新型コロナウィルスも次々と新種が現

変わりなくお過ごしのことと存じます。

会員の皆さんにおかれましては、

待しましょう。

向して、先駆けた四つの学校には見ら 地域文化の向上を期さねばならぬと志 げました。そしてその背景には「雲南 年前、ここ雲南の地に呱呱の産声を挙 の地方民に向学心を振興させ、もって 縣立中學校五番目の学校として、約百 てさらに検討が成されるものと思いま ご承知のように、母校三刀屋高校は

れない設立運動が県当局・文部省等中

茂

雲南会会長

百年の夢

雲南三郡の中央部三刀屋に定め、翌年 常県会の知事提案によって設置場所を 民の熱い輿望に支えられ、第五○回通 た先覚者に続く飯石・大原に広がる住 文部省は開校を大正十三年として認可 しました。 そうして大正十一年十一月、こうし

勃発、大正期に入ると内閣が続いて総 まった五年後三十七年には日露戦争が 勿論戦争時代の最中です。運動が始 ツに宣戦布告、、その同年わが国はあ 辞職をする中、大正三年わが国はドイ 分校設立運動にその端を発しますから、 雲南中學の設立は、明治三十二年の

後は学校内の実行委員会で細部に亘っ

会席上ではそれを元にさらに整理し、 示しておりましたが、第一回推進委員 百周年記念事業の基盤となる考え方を

昨年十一月会長就任時、来たるべき

委員の皆さんの賛同を得たところです。

央機関に対し始まりました。その 年史』)と言います。 五十一年三月刊『三刀屋高等学校五十 田村の田部長右衛門氏であった(昭和 清三郎郡会議員、それを支えたのが吉 南中學設立を目指す飯石興学会の松尾 師・藤原薫県会議員であり、さらに雲 意尽瘁の先頭に立ったのが地元の医

括って考えてよいのかも知れません。 戦争の時代、後のそれを平和の時代と 七七年です。ここで仮に前半七七年を の終戦からこの令和四年までも丁度 一十年の終戦までが七七年、そしてそ 明治維新(一八六八年)から昭和

は尚絶えることなく、 中にあって、地元先覚者の力強い運動 前身三刀屋中學を誕生させたのです。 に、遂に百年前、この現在地へ母校の の関東大震災に遭遇したのです。 中學が開校するまでの二十六年間に 激動する国外の政情と国内の混乱の 住民の輿望と共

島根県立三刀屋高等学校 会 電 話 (0854) 4 5 - 2 7 2 1 郵便振替口座 01380-3 89688

とのなかった夢、そして又、これほど たのか、営営としてこの百年何を齎し のでなくてはならない、と思うのです。 た「夢」と「思いの深さ」に応えるも 取り組もうとする百年事業は、百年前 だったのか……。われわれがこれから までにして追い続けたものとは一体何 かしこれらの人々がけっして捨てるこ 地元住民が共に見たであろう景色、し で想い馳せてみる時、郷土の先覚者と 及ぶこの艱難辛苦を今こうして机の前 けましょう とこれから続く後輩たちと一緒に見続 たのかを考えましょう。そうしてこの 結局この夢はこの地域にとって何だっ 先覚者と地域住民が本校開校に託し "百年の夢"のつづきを、 地域の人々

えています。

躍のできる生徒を育てていきたいと考

に」と校歌の一節をもって提案しまし りみ新たにいま、社会に立たん健やか の事業のコンセプトを、「歴史をかえ われわれ雲南会は、だからこそ百年

ら、事業の一つ一つを誠実に、丁寧に させましょう。 熟し、力を合わせてこの大事業を完遂 どうか雲南会会員の皆さん、

挨 拶

崹

誠

賜っておりますことに、心から厚くお 物心両面にわたりご支援、ご協力を 活躍のこととお喜び申し上げます。平 素より本校の教育活動につきまして、 礼申し上げます。 雲南会の皆様には、益々ご健勝、

令和4年3月には141名の卒業生を 学科全学年4学級体制を維持しながら、 ですが、少子化の中、平成29年の総合 令和6年に開校百周年を迎える本校 挨拶といたします。 ろしくお願いいたします。

愛し、地元に貢献する気概を持って、 る教育活動も多く、地元雲南、島根を に取り組んで来ました。地域と連携す けキャリア教育や課題研究・探究学習 送り出したところです。 先輩諸氏のように世界的視野に立ち活 総合学科である本校は、他校に先駆

グランドデザイン」を策定し、地域と 目指しています。昨年度「三刀屋高校 でいるところです。 労・勉励」という校訓のもと取り組ん した。「誠実・剛健 礼儀・規律 協働しながら「目指す学校像」、「育て 力(学力・社会力・人間力)の育成を し、主体性を育みながら総合的な人間 ある学校として、生徒の志を大事に 「求める生徒像」等をあきらかにしま たい生徒像」、特色ある教育課程及び また、三刀屋高校は地域とともに 勤

・・・ 自立した大人となるために・・・ 志もって決してくじけず努力を怠らな ち、人への思いやりを忘れず、大きな えば、「挑戦していく少しの勇気をも 立した大人となるために~ 」を定め 等で共有する合い言葉として「小さな い・・・そんな三高生に私はなりた 大事です。合い言葉を宮沢賢治風に言 校・家庭・地域で支援していくことが 考え、模索しながら進んでいく姿を学 業してほしいという気持ちを込めてい 生徒達が自立した18歳として三高を卒 れることになると期待されている今、 とで、その積極的な社会参加が促進さ ました。成年年齢が18歳に引き下げら 挑戦、小さな気遣い、大きな志 ます。自立した姿を各自がしっかりと となるでしょうか。今後ともご支援よ 昨年度赴任してから、生徒・教職員 若者の自己決定権が尊重されるこ

益々のご健勝とご発展を祈念して、ご 最後になりましたが、会員の皆様の 地元自治体

県議会議員

県議会議員

元県教育長

PTA 会長

校長 雲南市教育長

雲南会副会長

// (教頭)

PTA 副会長

雲南会監事

雲南会幹事

城角 西本 直司克命

有和

西川

陶山

室下 勝部

山田 稔實

片寄 石飛 邦良 啓

高尾 名原 落部 肇 哲男 照治

藤原

周藤 舟越奈緒美

景山登美男

// (雲南会幹事)

(兼 理事)

// (掛合支部幹事長) PTA 監事

寛之(副支部長) 長谷川眞二 (雲南会副会長)(兼 理事)

伸一 徹(幹事長) 浩二(雲南会韓

義富 博充

悟

隆雅

一人 大輝 阿部

舟木美代子 梅木 啓之

雲、大東、加茂、仁多、石見 … 支部なし

(雲南会幹事)

体育後援会監事(三刀屋支部長)

元副知事・県教育長

体育後援会会長(兼 顧問)

体育後援会副会長(前雲南会会長)

雲南市長

雲南市

雲南会

体育後援会

РТА 三刀屋高

РТА

学 校

副会長)

◎組織図

記念事業推進

委員会

校内推進委員会

高橋 石飛 雅彦

広澤

藤原 孝行

佐藤

山根 成二

飯石 敏之

景山 長谷川眞二

都間 正隆

本間松原 達也俊博

鳥谷片寄 紀幸

須山 河角 充彦 敦夫

淺沼 寛和 小田川憲男 古林 茂

金山 妹尾 福子

片寄 飯石 功柱子

佐藤梅木 文宣

奥井 古瀬 満秀俊

金山 雄児

(雲南会支部長 東京支部 大阪支部 広島支部

鳥取支部

松江支部

木次支部 斐伊支部

日登支部

温泉支部

西日登支部

三刀屋支部

一宮支部 鍋山支部

飯石支部 中野支部

掛合支部

吉田支部

頓原支部 ※名古屋、と

(雲南会) 局次局 長長員

//

事務局

会 長副会長

理事

委員

委 員

◎推進委員会【役員一覧】

厚志

誠明 山﨑

功

秀昭

茂久一

浩二透 陶山 松尾 山田 稔實

三刀屋高等学校 〇〇周年記念事業推進委員会

交流センターで開催され、発足しました。 開始を前に、去る八月二十七日(土)十時から約一時間半、三刀屋 第 一回委員会は、令和六年度式典予定の関連諸事業への取り組み

葉があり、早速協議に入りました。 委員の皆さんに参加に対するお礼の言 まず、雲南会・佐藤会長から、資料と 会進行で始まり、冒頭雲南会会長から ついて」説明があり、 して6枚のプリントが配布されました。 ①百周年に相応しい式典・事業とは 会合は雲南会・稲村隆事務局長の司 「開校百周年記念事業の方針に

②十周年毎の式典とはどう違うか ③百周年事業の教育的意義・その意 どんなものか

る所以は、「本校誕生の背景」にある という観点が大事とし、それを構想す 味とは一体何か

明治三十二年から始まった誘致運動 これに続いた地元住民の熱い輿望に 地元三人の先覚者の鋭意尽瘁の運動 と支援、そして から開校までの二十六年間のこと

いて縷々その説明がありました。

コンセプトとして、「歴史をかえり これを基盤に据え、 に」という校歌の一節としたいこと、 形作るものとして、 旧中に類例を見ない誕生と伝統の 新たに今、社会に立たん健やか 次にその骨格を

重みを学校の内外に問うものにす

すること

式典の在り方として、 性を盛り込むこと 本校の独自

 ${\rm I\hspace{-.1em}I\hspace{-.1em}I}$

IV

地域に

から、現段階での 整備事業案・記念品・記念誌

募金関係・スケジュール

具体案では、ここから事業全体の

 \prod

事業推進母体に地域の総力を結集

記念事業の全てに亘って、 力強く支えられる「三高教育」を 体現すること

内容について」では、三刀屋高校校長 であるとされました。 次いで「一〇〇周年記念事業の

> ・その他広告等 案されました。

事項(二を合わせ一括承認を得ました。 長を選出し、その他の役員・委員は原 を委員に加えることとし、ここで協議 中に役員会・監査会を置くこと、監事 委員の選任へと進み、会長に雲南会会 を2名に、当初予定していた監事4名 協議では四推進委員会会長及び役員、 三当推進委員会規約では、・委員会の

について審議され、委員の意見により 案通り承認されました。 部変更した上でこれも承認。 続いて伍記念事業予算案(事務長)

の説明がありました。 その後、・趣意書案・雲南会寄付金 式典・記念誌等々について学校側

の提案が成され、承認されました。 という要望を受け、会を締め括りました。 き学校側と協議の上結論を得たい、と 示され、推進委員会会長からの引き続 から、「式典開催日」について別案が に遺る記念事業にしてもらいたい-最後の「意見交換」において学校側 また、PTA役員からの、 楽しく心

が2頁に亘る具体的な資料をもって提

協議事項の説明はさらに進み、

になる— ろです。 編成してスタートしました。

別の協議題(問題点)を整理、議論を 検討グループ間の意見交換・調整に入 度内に仕上げ、明年度当初から各関係 七合目という所でしょうか、これを年 詰めてきました。山の登攀で言えば、 全て既に二回検討会を開催、グループ る予定です。 六月から十月に掛け、下記グループ

抜本的改善策を具体的に提案します。 組織体制の全面的見直しと運営方法の る楽しさ」を少しでも実感できるよう 五年度末には雲南会が「繋がり合え

雲南会組織体 回会合終了、 制並びに 運営刷新 愈々最 終検回討

年を前にもう一度見直し、 組織体制や運営の仕方について、 勢に対応した組織運営にすべく、 雲南会では今、長年変わらなかった 現下の諸情

を始めたところです。

と支部代表者の皆さんの合同会に趣旨 を提案、今年三月下記検討グループを 取り組みは、昨年十一月末本部役員

という懸念も寄せられましたが、この う大事業を前に今取り組むのはどうか それは今後また長い間手つかずの状態 大事業を梃子に今刷新を図らなければ 一部の役員の方からは、百周年とい -との思いから出発したとこ

検討 百周 見直し、付則3・2項等 GL梅木郁夫 課題〉組織間関係整理、 \odot GL … 会の司会・進行 ○山田稔實 【組織体制検討グループ】 落部照治 佐藤文宣 飯石桂子 片寄 功 藤原 悟 助言者 (幹事) (幹事) (幹事) (三刀屋支部長) (幹事) (掛合支部長) (吉田支部長) □ … オブザーバー 内部組織

0

談題〉改	支部・	□
廃支部支援策、	期別検討グルー	方
役員の	ュ゚	
1.1		

G L 佐藤 茂 化・活動の停滞問題、 즱 2 多田納力(三刀屋支部幹事長) 期別代表会 固定

西川 櫻井伸一 石飛 啓 景山登美男(頓原支部長) 徹 (鍋山支部長) (木次支部長 (斐伊支部幹事長)

]都間正隆 (副会長)

【会計処理検討グループ】

3

〈課題〉会計全体の精査、周年期寄付金、

GL安部栄司(木次支部幹事長) 総会経費、会計監査

片寄邦良 (一宮支部長)

松尾 透 (幹事) 陶山浩二 (幹事、日登支部長)

□長谷川眞二 (副会長)、佐 小田川憲男(監事) 茂

【広報の充実検討グループ】

4

会報、 他

〈課題〉広報の現状、 の媒

G L · 体、「繋がる雲南会」 創出

妹尾福子 奥井 古林 須山哲好 佐藤 茂 茂 (幹事) (掛合支部幹事長) (一宮支部幹事長) (監事)

○室下義富 藤原重信 (西日登支部長) (飯石支部幹事長

周年記念に憶う

卒業 4() 周年 わ れらの三高 昭和57年卒業 高34期 ここにありと 小田川 徹 哉

思っていました。それが今や還暦は目 同窓会を行い、40周年で再会しようと 前で、三刀屋高校を卒業してから40年 の月日が経っています。 くるのかと、はるか先のことのように いつか本当に自分も還暦を迎える日が 10年前、高校卒業30周年を記念して 遠い昔、「還暦」という言葉を聞いて

在のところ実施できていません。高校 約束をしました。しかし、コロナ禍の と日々の学校生活を楽しんだりできた 動ができたり、感染の不安もなく友達 の中で、様々な制限や不安を抱えての で同じ時間を過ごした、かけがえのな ため、今年は卒業40周年の同窓会は現 が痛みます。自分たちは思う存分部活 高校生活を過ごしていると思うと、胸 い同級生と久しぶりの再会がかなわな いことは、とても残念です。 今の高校生は入学の時からコロナ禍

あった時には、新聞を広げ、三刀屋高 また、高校総体やコンクールなどが と見入ってしまいます。そして、同級 ちの活躍をとても嬉しく、そして誇ら 校の結果を探す自分がいます。後輩た 生と会った時の大きな話題となります。 がニュースで取り上げられると、自然 しく思っています。 そんな中、母校の三刀屋高校のこと

V

ことが、ありがたくさえ思えます。

なかった「総合学科」が新設されまし た。普通科をベースにした県内唯一の 学びの場としても、 私たちの時代に

> 切にし、時代のニーズに合った魅力あ 択や探究学習など、生徒一人一人を大 進学型「総合学科」は、多様な科目選 る学校へと進化していると感じていま

後輩達が一生懸命に努力し、活 である三高のことを思い出し、 業して何年経っていても、母校 屋高校の卒業生は、このフレーズの通 あるのを印象深く覚えています。三刀 自分が三高の卒業生であること、 り、遠く離れた地にいても、卒 ありと ひとしくともに誇るべし」と 校歌の一節に「われらの三高ここに

流

思っているのではないでしょう 躍していることを常に誇りに

卒業 30 周年

番 平成4年卒業 高4期 の思 寄 出 体育祭 博

思います。 ぼすとは誰しも想像していなかったと ニュースが、ここまで大きな影響を及 2020年、オリンピックイヤーの 月、特に気にしていなかった新たな 行り病が発生しているとの小さな

同窓会を行う年でしたが、新型コロナ も、本来は2021年が卒業30周年の 私たち、平成4年卒の世代について

ただきたいと思います。



我らも行き 彼らも行き

今 君らも行く、こ 0) 道や、

遂に 遙かなるか

土岐善麿·歌人 (一八八五—一九八〇)

れていた方々には大変申し訳なく思い できなかったことに対し、楽しみにさ 討会も行うことなく、 ウイルスの影響を受け、開催可否の検 同窓会の実施が

出といえば体育祭という方が多いと思 記憶が薄れてきますが、一番の思い 烈な思い出として残っています。 んが、夜遅くまで○○○したことは強 ます。また、ここでは詳しく書きませ 遅くまで残って準備されたことと思い 向け、朝早くから集まって練習したり、 団結してデコレーションや応援合戦に います。各クラスの威信をかけ、一致 卒業から30年も経ちますと、当時の

> 留意され、次回の同窓会では元気にお の歳月が経過し、多くの方とはお会い 会いできることを楽しみに過ごしてい に年を重ねていきますので、健康には まだまだ若いつもりでいますが、確実 なくアラ還世代となります。気持ちは 卒業40周年となると、皆さんは間違い 方面でご活躍のことと思います。次回 できていませんが、皆さまそれぞれ各 前回の卒業20周年の同窓会から10年

皆様のご健康とさらなるご発展を祈念 メントとさせていただきます。 しまして、卒業30年の代表としてのコ 最後になりましたが、雲南会会員の



コロナ禍、 再会を楽しみに 平成14年卒業 高54期 飯 石 陽

卒業 20 周年

を迎える年となりました。その間、 今年は、三刀屋高校を卒業し二十年 同

> 再会することも増えてきました。 ポーツ少年団に所属し、保護者として 所や小学校に通ったり、また、同じス ます。近年は、子ども同士が同じ保育 たときは集まってお互いの近況報告や あり、県外に移住した友人達が帰省し したが、地元で就職し生活している友 窓生全体で集まる機会はありませんで 学生時代の話で盛り上がることもあり 人達とは時々スポーツを楽しむことも

ない今の時間のことも笑って語り合え できない状況は続いていますが、いつ は依然として消え去る様子はなく油断 とで、少しずつですができることが増 でもみんなが前を向いて進んできたこ がなくなったこともありました。それ てきた部活動の集大成を披露する場所 響を与えています。子どもたちが学校 な行事どころか日常生活にも大きな影 かった状況であり、同窓会などの特別 我々が学生のときには想像もしていな 残念な思いの中計画を中断しました。 新型コロナウイルスが流行しはじめ、 る日が来ることを願っています。 かまた、みんなと笑顔で再会し、 え、これまでの日常に近づきつつある へ行くこともできない日々や、頑張っ ことを感じます。新型コロナウイルス 数年前、全体の同窓会を計画した際 会え

に笑い、悩み、汗を流した同窓生の存 与えてくれます。同じ三刀屋高校で共 いると思えることは今でも大きな力を ますが、みんなも同じように頑張って かりではなく、躓き、悩むこともあり ていることと思います。楽しいことば 切なものを背負いながら日々を過ごし も立場も違い、また、一人ひとりが大 ことになります。学生の頃とは見た目 仕事で忙しくも充実した日々を送る中 在は、どれだけ時間が流れても大切な で、間もなく二度目の成人式を迎える ものであり続けています。 卒業から二十年。それぞれが家庭や

る日を楽しみにしています。 同窓生のみんなと再会し、語り合え

支部

通

最近の支部活動

支部長天 【普通27期 昭和50年卒】 沼 勝

部会員に連絡をとり、有志で応援に駆 の足しになればと雲南会東京支部は支 思いもあったでしょう。少しでも応援 援に来られない母校の関係者の悔しい 故郷が生んだ英雄を誇りに思えると共 校総合文化祭東京大会が開催され、三 イルス感染拡大の影響で、島根から応 は「永井隆物語」素晴らしい演劇で、 して立派に演劇を披露しました。内容 刀屋高校演劇部が中国ブロック代表と に、最後は涙が出るほど感動しました。 付けました。 今年の全国大会に際し新型コロナウ 令和4年7月31日より、 全国高等学

現在支部でできる最大の支部活動と コロナ渦の今こんな些細な事ですが 今年の6月頃は大分コロナも落ち着

温泉支部

温泉支部の取り組み

支部長 勝

博

充

年ぶりに集まろうと計画していた最中 久しぶりに会合をしました。その時に 飲み会でも企画しようと、幹事数名が 東京支部の総会は、もう2年以上中止 を頂き40名以上の会員で開催していた 連絡もできなくなってしまいました。 でした。そんな折、再び新型コロナウ は来月あたりみんなに声かけして、2 イルス感染第七波が流行し、集まりの いて、そろそろ支部の有志で集まって になっています。 毎年母校から会長や校長先生の出席

まって近況や家族の事、ふるさとの様 そして一番悔しいのが、ほぼ毎月集

催できなくなったことです。 子を楽しく飲んで語った有志の会も開 十数名の同期や有志で集まる

年度の事業実施状況及び予算執行状 会の開催に向けた対応として、令和3

副幹事長で構成)をもち、第1回役員 回四役会(支部長、副支部長、幹事長、 なったが、年度当初の4月9日に第1 まめに近況を伝え合っています。 との絆を保つため、SNSを使ってこ 格です。それがなかなか開催できない 飲み会は、雲南会東京支部を支える骨 が一番残念です。今は少しでも仲間

見られる時を願っています。 また再会できて、早く皆様の笑顔が



2019.11 東京支部総会

前の9日に全面解除したこともあって、 店利用の人数と時間の制限を開催3日 連携した支援の大切さを改めて実感し 総会終了後は、折しも島根県が飲食

にボーリング としては11月 年度内の事業 が出来た。 実施すること のの祝賀懇親 会を賑やかに ではあったも そのほか、

17名の役員体制により、会員の笑顔あ 名(男性41名、女性23名)をもって、

令和4年度の温泉支部は、会員数64

【第42期(普通科第22期)】

ふれる有意義な活動、を目指して取り

本年度もコロナ禍でのスタートと



令和3年11月28日(日) 令和3年度親睦ボーリング大会 出雲センタ

算 所要の準備を進めることとした。 例年どおり通常総会を開催する方向で ナウイルスの感染状況を勘案しつつ、 会を開催し、四役会での協議内容につ いて審議を行なうとともに、新型コロ それを受け、4月23日に第1回役員 (案)等について協議を行なった。

令和4年度事業計画(案)及び予

もって予定どおり通常総会を開催し 務局長をお迎えし、会員20名の出席を 誠校長先生、雲南会本部から稲村隆事 に、来賓として三刀屋高校から山﨑 午後3時から温泉交流センターを会場 そうした対応を経て、6月12日(日

に発展存続していくよう地域と行政が による魅力づくりを一層推し進め、更 るものであり、学力向上や地域的特色 在は、地域の活力に大きな影響を与え の拠点ともいえる母校三刀屋高校の存 者が少なくなってきている中で、若者 膨らむものとなった。思うに当温泉支 部も人口減少と少子高齢化が進行し若 (2名) の出席があり、 総会は前年に続き今年も20代の会員 融和と期待が

◎卒業周年期寄付金

をご寄付いただいている寄付金です。 けによって、期毎にそれぞれ十五万円 た時、代表・幹事等の方々から呼び掛 たる年、例えば学年同窓会を開催され に、卒業20年目・30年目・40年目に当 この周年期寄付金はご存じのよう

抵抗感が和らいだ中で、10名の少人数

この協賛金は、雲南会活動活性化の

番号で受け付けています。 おり、本会報題字の下の郵便振替口座 会活動全般に活用されています。 これはその名称が示すように、 寄付の方法は郵便振り込みとなって

節目節目には四役会及び役員会をもっ 会員に情報を提供し、また、そうした

> て対応を協議しながら、当年度の取組 みを終える予定としている。

各

なっているのか――というご質問があ それがどのように支出し用途はどう 賜り、衷心より厚くお礼申し上げます。 どのような送金・寄付の仕方があり、 は、日頃から本会活動へのご協力を ところで、時々、雲南会への寄付は 雲南会会員の皆様におかれまして

関係が一種類、計三種類の送金方法が あり、そうした浄財が雲南会の活動経 います。まず、その三種類を改めて紹 二種類あります。そして、体育後援会 現在雲南会関係のこうした寄付金は 在校生の教育活動に役立てられて

▼ 雲南会活動協賛金

恐らくまだ十年に満たないかも知れま ため設置されたもので比較的新しく

は、会報送付の際の封筒に同封された 一覧表によってそのお名前を掲載して 尚、この協賛金にご協力頂いた方々

▼体育後援会寄付金

場の翌年(昭和五十四年)に設立され に広げられた寄付です。 援からやがて高校部活動全体への支援 「体育後援会」で、当初の野球部支 一方この寄付金は、野球部甲子園出

に賛同する方々のご支援もあります。 援してきました。 加え、長年に亘って生徒の部活動を支 の寄付金、PTA会計からの繰入金を す。また雲南会のみならず、この趣旨 問等のご苦労によって集められていま の役員さん方・集金担当の方の戸別訪 三支部に募金目標額が示され、各支部 たのが昭和四十九年ですから、雲南会 れていた会が、「雲南会」として出発し 発足後僅か五年にして設置されました。 こうした寄付金を基に、雲南会から この寄付は、三刀屋・掛合・木次の 二刀屋中学以来、単に同窓会と称さ

※寄付の方法は以上の三種ですが、 らぬご支援を賜りますよう、宜しくお うかと思います。雲南会・体育後援会 はそれが為されていないことなどあろ 前が公表されているが、後援会寄付金 例えばその一つとして、協賛金はお名 ていきたいと考えますので、何卒変わ で今後協議を深め、 ただ、課題もあるかとは思います。 一層の充実を図っ

が始まります。期間は 「百周年募金」

令和五年一月一日~ 六年十二月三十 日迄

同封の書類でご確認頂き、 お願い致します。 ご協力の程何卒宜しく

ことが御縁の始まりでした。書道を

通っていた頃です。私が上京する前 五十年前といえば昭和四十七年。駒 決定づけられたような気がします。 場合は、このことで細やかな人生が るものと思います。少なくとも私の 私などの来し方に江湖の人に読んで を加えさせて頂く 私ごとき者の一文 橋病院で先生の奥様と同室であった 大を卒業して三年、篆刻の師松丸東 至ってはさらさらありません。が、 あたり、微々たる 雲南会会報復刊に 昨今となりました。 頂くに値する話柄などあろうはずも に姉が交通事故に遭って入院した京 ことは肝銘の至りですが、もともと 人と人との出会い」は、実に奇な 回想がもたらすときめきに (当時篆刻界第一人者)宅へ

なり」と感ずる が「年光水より急 白楽天ではない

書家・篆刻家 高十七期

那

須

大た隆

卿は吉

感激の極みでした。

ものなき光栄に浴し、

を拝し、たとうべき

上奉り、

直近に龍顔

して、陛下に御礼言

00000





私 ないので島根に帰るようにと内定が 先生を御紹介下さいました。書家と のような人はいないからと、西川寧 よりとりやめてこの道に入ったわけ ありましたが、松丸先生の御意見に して最初の文化勲章受章者でした。 本格的に書道をやった教員が足り

館「蒼雲館」には、その折ご寄贈頂いた扁額が今 校十年史』の背表紙にご揮毫いただき、又現記念 前、本校六十周年の際には『追録・三刀屋高等学 尚中央でご活躍の 那須隆吉 氏です。氏は四十年 も掲額されています。 今回の探訪は、昭和40・3卒、書家として今も

憙齊先生、 の大家江川碧潭先生、書道史の谷村 まって遂に五十年。駒大では、隷書 なりなさい。」と、こんなことで始 食っている。そんなことを心配して ません」「食うだけなら犬や猫でも です。「先生、それでは食っていけ いたら何も出来ない。特殊な人間に 漢字音韻学の泰斗飯田利

会いによって変更された環境により でして頂いた竹下登先生。人との出 行博士等の謦欬に接し、更に仲人ま 保護司は今年で三十七年目。藍綬褒 五十年。然し、本職以外の奉仕活動 も報いる術もなく、駄齢を貪ること 人を根こそぎ変えるという事実。何 章の時は、農水、経 産、法務各省合わせ て約250人を代表

やるなら、これまでもこれからもこ

母校だより

(1) 進路概況

■ 令和3年度合格数(延べ数)

	国公立大学	私立大学	公立短大	私立短大	看護•医療専門	各種専門	大学校等	民間就職	公務員	合計
現役	23	145	4	3	31	21	3	13	4	247

■主な合格校

国公立大学	筑波大、宇都宮大、滋賀大、鳥取大、島根大、広島大、香川大、神戸市外国語大、和歌山県立医大、公立鳥取環境大、島根県立大、尾道市立大、県立広島大、福山市立大		
私立大学	国際医療福祉大、城西大、獨協大、文教大、神田外語大、青山学院大、順天堂大、女子美大、創価大、拓殖大、法政大、大谷大、京都産業大、京都女子大、京都芸術大、同志社大、佛教大、龍谷大、京都文教大、関西外語大、近畿大、帝塚山学院大、羽衣国際大、甲南大、神戸芸術工大、神戸女子大、岡山商科大、岡山理科大、川崎医療福祉大、吉備国際大、くらしき作陽大、就実大、美作大、環太平洋大、広島経済大、広島工業大、広島修道大、広島文教大、福山大、福山平成大、安田女子大、広島国際大、日赤広島看護大、九州産業大、福岡看護大		
公私立短大	桐朋学園芸術短大、大阪健康福祉短大、岡山短大		
看護・医療・ 福祉系専門	京都栄養医療専門、大阪健康福祉専門、YMCA 米子医療福祉専門、島根県歯科技術専門、松江総合医療専門、 島根リハビリテーション学院、出雲医療看護専門、トリニティカレッジ出雲医療福祉、浜田医療センター附属看 護、島根県立石見高等看護学院、津山中央看護専門		
専門学校ほか	京都美容専門、大阪工業技術専門、穴吹デザイン専門、松江栄養調理製菓専門、松江総合ビジネスカレッジ、出 雲コアカレッジ、広島外国語専門、広島工業大学専門、広島美容専門、島根職業能力開発短大、島根県立東部技 術校		

(2) 就職概況

■求人状況

年 度	R3
県内求人	174
県外求人	524
計	698

一 が、根ですたこと			
	KANAME 工業 株式会社		
	S-FIELD		
	株式会社 出雲村田製作所		
県	株式会社 後藤建設		
内	株式会社 ミュゼプラチナム		
'	山陰パナソニック 株式会社		
	日本郵便株式会社 中国支社		
	ホシザキ株式会社 島根工場		

県	株式会社	緑の村
外	株式会社	ミック

■ 公務昌会故老

47777 1111	
採 用 種 別	R3
島根県職員	2
島根県警察官	2
雲南市消防	1
合 計	5



復刊第52号 (6)

球 部

主将 本 池 治 洋

農林高校、大東高校、益田翔陽高校と 対戦し準決勝まで勝ち上がり、結果は とを目標に今大会に挑みました。出雲 ベスト4でした。 私たちは「甲子園で校歌を歌う」こ

を懸けた浜田高校戦では、本来の力を れで勝ち進むことができました。決勝 争う接戦となりましたが勝ち、良い流 願いします。 ございました。新チームもよろしくお います。たくさんの応援をありがとう 方々に差し入れを頂き、試合に足を運 方々に応援されていることを改めて感 出し切れず負けたことが悔しいです。 い気持ちで臨みました。試合は1点を 校対決ということもあり、負けられな んでくださったことにとても感謝して じることができました。OBや地域の 3回戦で対戦した大東高校とは地元 大会を通して、私たちはたくさんの

抜高校野球大会「21世紀枠」県推薦校 ※野球部は、来春開催の第95回記念選 に選出されました。

女子ソフトボール部

主将 飯 塚 日向子

学校選抜ソフトボール大会に出場しま 部は3月19日から22日に、広島県尾道 市御調球場で行われた第40回全国高等 私たち三刀屋高校女子ソフトボール

に14点を許してしまいました。攻撃で んでしたが、相手の打線を抑えきれず 校でした。守備ではエラーはありませ 私たちの相手は栃木県の矢板中央高 塁に出るも得点につながりません

> でいきます。応援をよろしくお願い. えたと思います。これからも目標を達 自分の持てるポテンシャルを発揮し戦 できました。結果は1-4で敗れまし でしたが、最終回に1点を返すことが た。私たちの目標である全国ベスト16 成させるために日々の練習に取り組 には届きませんでしたが、一人一人が

> > R

C

部

演 劇 部

部長 験 馬 里 咲

臨むことができました。様々な制約の 開催された大会であったので、観客を 会、中国大会は一般の観客を入れずに 自身、全国大会までの地区大会、県大 の観客を入れての開催でした。私たち られたことを本当に嬉しく思います。 そうした経緯を経て、皆が全国の舞台 ら理解したいという思いで、部員全員 間でした。このお芝居をつくっていく 言葉や思いを、全国の人に知ってもら ら被爆しながらも「如己愛人」の精神 いっぱいです。応援ありがとうござい なさま、そして家族に感謝の気持ちで 支えてくれた地域の方々、応援にかけ 入れての公演はとても新鮮な気持ちで また、今年の総文祭は三年ぶりの一般 で自信を持って「永井隆物語」を演じ 島平和記念資料館にも出かけました。 ことができるのかと真剣に悩み、心か 先生の遺された言葉をきちんと伝える 過程で、戦争を知らない私たちが永井 いたいと願い、全力で取り組んだ6日 た。長期間にわたる日程でしたが、自 国高等学校総合文化祭が終了しまし 場を果たし、開催が待ち遠しかった全 つけてくださった雲南地区同窓会のみ で雲南市の永井隆記念館や広島市の広 に徹し、平和を祈り続けた永井博士の ずっと目標であった全国大会への出 大会を運営してくださった方々、

で、 ※第46回島根県高等学校演劇発表大会 本校・分校はともに最優秀賞に輝

く快挙を遂げ、2校そろって中国大 会への出場権を獲得しました。

部長 長谷川 智

アワード」で、島根県代表として研 的に発信できました。 する』でのボランティアのよさを効果 分析し、合言葉『気づき・考え・実行 Before と After を数値データで比較 HPで紹介した内容です。活動の | 一次である。| は学校だより蒼雲や 究発表をしてきました。研究テーマ 11月に「全国ボランティアスピリット 『Original Style in 雲南〜広げる健 8月に「全国総合文化祭2022」

た。ご支援ありがとうございました。 げで東京で充実した活動ができまし てで、雲南会からの活動奨励金のおか コロナ禍での対面実施は入学後初め

お知らせ

ジェクト』として、峯寺森林公園(峯 のでぜひご参加お待ちしています! を予定しています。詳細は広報します も大好評で30分で完売しました。次は た。その中のひとつ「梅ジャム」販売 点に、楽しい企画をスタートしまし 寺・峯寺遊山荘・峯寺弥山など)を拠 「看板・地図おひろめ交流イベント」 『梅でつながる魅力発信・交流プロ



返った感じです。雲南会の皆さん、お 異常だった夏の初めも、最近朝夕すっ 6月28日→7月26日に訂正されるほど が流れたものの、気象情報センターを は初めて」と嘆かせるほど。確定値は 「これほど梅雨明けの時期がずれたの が、6月28日梅雨明けーという速報値 元気のことと存じます。 かり涼しくなり、 例年に比べ三日遅いはずの梅雨入り やっといつもの秋に

> 藤原重信 奥井 満 妹尾福子

(28 23 期 期 20期

佐藤 室下義富 茂 茂 天 養富

(18期) (")

27 期 (22 期)

ず紙面が大きく変わったなーと思われ たのでは? 届いた会報を一目ご覧になって、ま

つ改善を進めています。検討を進めた では今、運営の仕方を検討し、少しず 結果、まず 2頁で記事を載せましたが、 雲南会 頁数

▼紙面の大きさをA3→B4に、

記事内容を、雲南会の動向や支部の 部活動の活躍などを出来るだけ速報 動きを詳細に。また、周年期からの する形で…。 メッセージ、校友の活躍紹介をシ 、

ーズ物にして。

加えて進路状況

▼そこで発行日を、年一回・毎年6月 末に、「総体報告・雲南会総会予告」 (今年は暫定的に第一回推進委員会 などを盛り込んで

▼やがて、会員のご意見・ご要望欄も を終えたのを機に、11月末の発行)

▼そして、全会員配布が叶えられれば …と思います。

を使用していましたが、まず、 ▼今回から1頁の「題字」を変更しま ・活字体から筆写体に した。これまでは、ソフトのフォント

書家・新日本書学院理事長の の変更です。揮毫は、本校高18期の 室下義富(景雲)氏です。 漢字からやわらかい雰囲気のひらが

▼今回編集作業に当たったのは、実は 回の会合を重ねてきた、次の七名で 「広報の充実」を検討、六月以降数

広報の充実検討グル

同窓会報「うんなん」

編集委員

の日程・時間などはおよそ次の通りで なってくださる方を募集します。作業 雲南会では、次号からの編集委員に

お考えください)作業時期・回数 ぜひぜひ、お仲間でも結構ですので、

→発行が6月末日なので、 から6月始めに掛けて、

5月当初

いただくのは2回程度 お集まり

)作業内容

→・紙面内容の検討、

・執筆者の検討・依頼

提出される原稿の紙面割り

校正 など (印刷所回し)

○編集会にご参加頂くため、雲南市内 好都合かも。差し障りがなければ、 奥出雲、飯南、出雲市内辺りの方が ありません。 さらに遠方の方でも一向に差し支え

○わいわいガヤガヤ、集まりが楽しみ になるような編集会に参加してみま

ご参加、お待ちしています。

